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SEGRETERIA DI STATO PER L'INDUSTRIA 

Approvato all'unanimità il PDL sulle società benefit 


Soddisfazione da parte 
del Segretario di Sta to 
Fabio Righi: "L'unanim ità 
è un ottimo risu ltato, 
introduciamo un nuovo 
modo di fare impresa" 

La Commissione Finanze riunita
si ieri ha approvato all'unanimità 
il Progetto di Legge "Legge qua
dro in materia di Società Bene
fit" proposto dalla Segreteria di 
Stato per l'Industria, l'Artigianato 
e il Commercio. L'iniziativa inten
de promuovere la costituzione e 
favorire la diffusione nell'ordina
mento sammarinese di società a 
duplice finalità, ossia di società 
che nell'esercizio di una attività 
economica, oltre allo scopo di 
dividerne gli utili, perseguono 
una o più finalità di beneficio co
mune nei confronti di persone, 
comunità, territori e ambiente, 
beni ed attività culturali e sociali, 
enti e associazioni ed ogni altro 

portatore di interesse. L'intento 
della proposta è, pertanto, pro
prio quello di consentire la diffu
sione di società che nell'esercizio 
della loro attività economica ab
biano anche l'obiettivo di miglio
rare l'ambiente naturale e sociale 
nel quale operano, riducendo o 
annullando le esternalità negati

ve o meglio utilizzando pratiche, 
processi di produzione e beni 
in grado di produrre esternalità 
positive, e che si prefiggano di 
destinare una parte delle proprie 
risorse gestionali ed economiche 
al perseguimento della crescita 
del benessere di persone e co
munità, alla conservazione e al 
recupero di beni del patrimonio 
artistico e archeologico presenti 
nel luogo ove operano o sul ter
ritorio nazionale, alla diffusione 
e al sostegno delle attività cul
turali e sociali, nonché di enti ed 
associazioni con finalità rivolte 
alla collettività e al benessere 
sociale. 
L'approvazione unanime del Pro
getto presentato dal Segretario 
di Stato Fabio Righi conferma 
la volontà di realizzare uno stru
mento che permetta di superare 
l'approccio «classico» del fare 
impresa. L'impegno addizionale 
di responsabilità assunto dalla 
società benefit comporta che gli 
amministratori e i dirigenti pren
dano in considerazione l'impatto 

delle loro decisioni nei confronti 
di persone, comunità, territorio e 
ambiente, beni ed attività cultu
rali e sociali, enti e associazioni 
ed altri portatori di interesse, ol
tre che sul valore per gli azioni
sti e agiscano con una maggiore 
trasparenza verso i soggetti ter
zi, temi sui quale è stata dimo
strata sensibilità da parte di tutti 
i membri della Commissione Fi
nanze riunita oggi. 
Fabio Righi (Segretario di Stato 
per l'Industria, l'Artigianato e il 
Commercio): "Abbiamo lavorato 
molto per dare forma a questo 
progetto di legge impegnandoci 
affinché il nostro Paese potes
se integrare nel proprio tessuto 
economico una tipologia di so
cietà che garantisce un valore 
aggiunto al fare-impresa. Ap
prezzo la condivisione dimostra
ta sul tema da parte delle forze 
politiche. Confido che il progetto 
diventi presto legge così che nel 
nostro Paese possano nascere le 
prime aziende con questa certi
ficazione" . 

USL MALTEMPO IMPERVER SANTE, RESPONSABILlT.A DA PARTE DELL'INTERO SISTEMA ECONOMICO 

Il Governo adotti prowedimenti che mettano in sicurezza i lavoratori 
Le condizioni metereologiche non accennano a migliorare anzi 
stando alle nuove allerte parrebbero essere in procinto di peggio
rare ancora. 
Si tratta, lo comprendiamo bene, di una nuova tegola su un siste
ma che ha retto ma che è innegabile abbia affrontato una serie di 
grossi ostacoli tra cui pandemia e crisi energetica che continua a 
rappresentare un peso non da poco. 
In questo scenario occorre però tener duro e seguitare ad essere 
previdenti soprattutto nell'ottica di tutelare i lavoratori che prima 
di tutto non devono correre rischi. 
Così, pur sapendo che nella maggior parte dei casi chi di dovere 
ha già provveduto a mettere a punto un piano di salvaguardia dei 
lavoratori stessi, facciamo un appello alla responsabilità e alla lun-

Supermercato della POlitica 

Scusi mi da un etto .. mi dispiace.. è finita!! 
di Maggioranza ... 

S~Ta di BufO BuFo 

gimiranza. 
La Protezione Civile ha 
fatto sapere che è fonda
mentale limitare gli spo
stamenti sia per evitare 
che gli automobilisti ri
mangano coinvolti in de
gli incidenti, sia per fare in 
modo di agevolare la riso
luzione di problematiche 
legate al maltempo. 
In seguito sarà importate capire se l'ennesima emergenza è tale 
perché ancora una volta siamo di fronte "solo" ad un evento dalla 
portata straordinaria o per altre ragioni legate alla manutenzione 
ordinaria dei fossi e quant'altro che ormai da 7-8 anni non è più 
come era un tempo, non sicuramente a causa degli addetti adibiti 
a questo, ma probabilmente per degli input che non hanno tenuto 
nella giusta considerazione questi tipi di operatività. 
Ora è Il tempo della responsabilità: un lavoratore che si trovasse 
anche 'solo' a danneggiare la propria auto, nella stagione che vivia
mo, si troverebbe in gravissime difficoltà che ricadrebbero inevita
bilmente su tutto Il sistema. 
Ed è per questo che auspichiamo che si faccia squadra per riuscire 
a preservare e a salvaguardare i lavoratori, senza farli correre inutili 
rischi, che potrebbero compromettere la loro operativ ità e la pro
duttività dei luoghi di lavoro. 
Chiediamo perciò un'assunzione di responsabilità da parte dell'in
tero sistema economico e al Governo che adotti provvedimenti che 
mettano in sicurezza la maggior parte del comparto lavorativo. 

Unione Sammarinese Lavoratori 
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